

Bring mal einen mit

HANDBALL: Erster westfälischer Trikottag im Handballverband Westfalen mit Fotowettbewerb

■ **Bielefeld** (as). Unter dem Motto „Bring einen mit – Handball bewegt Schule“ veranstaltet der Handballverband Westfalen am 19. September den ersten westfälischen Trikottag. Die handballspielenden Kinder und Jugendlichen der Vereine des Handballkreises Bielefeld-Herford werden gebeten, an diesem Tag mit ihren Vereinstrikots in die Schule zu gehen.

Der Handballkreis wird diesen Tag mit einem Fotowettbewerb begleiten. Die Vereine sind aufgerufen, kreative und aussagekräftige Fotos einzureichen. „Die Aktion lief bereits in Norddeutschland mit großem Erfolg. Wir wollten jedoch bewusst einen weiteren Farbtupfer setzen und die Aktion aufwerten“, erläutert der Vorsitzende des Jugendausschuss, Patrick Puls. Neben einem Sachpreis lobt der Handballkreis daher logischerweise auch einen Geldpreis für das originellste Foto aus.

Übergeordnetes Ziel des Trikottages ist es, die Sportart wie-



„Handball bewegt Schule“: Thies, Ben, Freddy, Anastasia, Emma und Madita (v. l.) machen es schon einmal vor. Initiator Patrick Puls und Kreisvorsitzender Thomas Boerschaepfer sind begeistert. FOTO: FRÜCHT

der mehr in die öffentliche Wahrnehmung zu rücken und Schülerinnen und Schüler zum Handballsport motivieren „In Bielefeld und Herford konkur-

rieren zahlreiche Sportarten um die Schüler. Da wollen und müssen wir den Handball stärker in den Blick rücken“, weiß Puls: „In den Handballhoch-

burgen Blomberg und Minden brauche ich keine Werbung zu machen. In Bielefeld kann ich noch viele Kinder für Handball begeistern.“